

Petrer se vuelca para localizar a una menor con autismo que apareció tras cinco largas horas de angustia

30/03/2015



Una menor de seis años de edad con autismo desapareció ayer mientras pasaba el día en el albergue L'Avaiol de Petrer bajo el cuidado de padres y monitores. Fue sobre las 15 horas cuando notaron la ausencia de la niña; tras más de cinco horas de búsqueda, la menor apareció en buen estado de salud a un par de kilómetros del lugar en el que se extravió.

El protocolo de búsqueda por parte de la Policía Local de Petrer se activó cuando, tras cerca de dos horas intentando localizarla, los responsables decidieron llamar a Emergencias. En la búsqueda participaron, según el

edil de Gobernación de Petrer, Óscar Payá, unos 38 efectivos entre bomberos, brigadas de Emergencias, Cruz Roja, un helicóptero de Conselleria y efectivos y una unidad canina del Consistorio de Alicante.

Además, fueron muchos los vecinos y vecinas de Petrer y Elda, quienes decidieron acercarse a la zona para sumarse a la búsqueda en cuanto conocieron la noticia, entre ellos diversos concejales de la localidad, y miembros del Centro Excursionista de Petrer, quienes conocen el lugar. Tras cinco horas de dura búsqueda, la niña fue localizada cerca de La Casa de la Esperanza, a

unos dos kilómetros de L'Avaiol. El alcalde de Petrer, Pascual Díaz, confirmó ayer que la niña se encuentra en

bien, y quiso "agradecer la magnífica respuesta que han aportado todos los colectivos y vecinos que han colaborado en esta búsqueda.